★★ みなさまからいただいたお褒めのことば ★★	
栄養士様に親身に接して頂きお礼申し上げます	医師を初めスタッフが次から次へと訪ねてくれ安心した
晩ごはんのハンバーグがとてもおいしかったです!	次女の出産時以前よりお世話になっているパプテスト病院ですが(10年前くらい)、本当にいつ来ても親切に対応して頂いてありがとうございます。説明も丁寧で分かりやすい産婦人 科の担当の先生、にこやかで優しい看護師のみなさん、テキパキとしたチームプレーの手術
皆さんとても親切で丁寧にアドバイスをして下さいました。悩んでいたり、困っている時はいつでも相談していいからね、と言って頂いてとても心強かったです。治療の方針も私の意見を色々聞いて下さり、大変感謝しています。友人にもススメたいと思います	本の担当の元主、にこるかで優しい自議師のみなさん、デイハキとしたデームプレーの手順 室のスタッフの方々、おいしい食事を作って下さる方々、かわいい事務員さん、本当にお世 話になりありがとうございました♥
手術の必要性など詳しく説明していただき安心して手術を受けられました。看護師の皆さんにもきめ細やかな対応をいただき、とても苦痛少なく治療を受けられたと思います。ありがとうございました	短期間に2度も、手術・入院をするとは想像もしてなかったのですが、今回も看護師さん、 スタッフの皆さんに親切に明るく対応していただきありがとうございました。担当の整形外 科の先生はじめ、リハビリの先生、いろいろと親切に対応していただき本当いつも感謝して おります。また、4人部屋ですが、カーテンだけで仕切られてるのではなく、作り付けの
リハビリの先生は明るい方で、私の話をよく聞いて下さって、会話すると心がおちついてリハ ビルする時が楽しみでした	棚?が間仕切りになっているのが良い感じで、とてもリラックスしてお部屋で過ごすことが 出来ました。ありがとうございました
看護師さん達が皆さんとても明るく優しくて、いつも笑い声が聞こえるステーションの雰囲気もよくて、居心地は大変良かったです。産婦人科の主治医の先生もお若いのにしっかりされていて、明るくて安心できました!礼拝に参加できて讃美歌を歌えて、ハンドベルクワイヤの演奏も参加できて、本当に幸せでした。お部屋の方々ともお話しができて、不安だった入院生活が想像をはるかに超えて楽しいものでした。本当にお世話になりましてありがとうございました!	付添食のゆずきつねうどんのお出汁が、カツオが効いてて、うどん屋さんくらいのクオリティでした。他院で付き添い入院した時は付添食対応がなかったので、子が寝てるときに院内のコンビニに走りました。バプテストさんは付添人にもやさしいです♥ それから、双子の子育てが大変すぎて話してら泣いてしまいましたが、看護師さんは親身に聞いて下さいました。出産からNICU、そして小児科とお世話になっているので家族だと思っています
2回目の入院もお世話になりました。皆さんとてもお忙しそうで、逆にお身体心配になりました。これがコロナ禍だったらと思うとぞっとしますね。どうかご自愛ください	20歳の時に入院しましたが、もうすっかり忘れてしまっています。その後の50年間は大病なく、それゆえこの度の入院は自分勝手な心配を持って入院しました。手術、治療、回復そして退院となり、今はただただ病院関係のスタッフの皆様に感謝あるのみです。本当にあり
深夜に受入してもらい、万全な検査が受けられ感謝しかありません。家族はもちろん知人にも 病院を勧めたいと思います。ありがとうございました	│ がとうございました。今後も定期検診などで引き続きお世話になります。主治医の先生から │ 何か少しでも不具合があれば、躊ちょせず連絡をと、とても心強いアドヴァイスをいただき │ ました。自分自身も注意事項を守って日々の生活を送らなければと思います。そして、入院
プライバシーが守られとても快適で静かでした。病院のスタッフの方々はとても親切でフレンドリーで明るく過ごさせて頂きました。感謝です!	のお部屋も明るくきれいで、ゆったりして嬉しかったです。お食事も毎回おいしくいただきました。内容をしっかり覚えてこれからの食生活の参考になりました。本当に本当に、ありがとうございました
入院中、不安なことがたくさんありましたが、看護師さんや介護職の方々に明かるくやさしく していただきました。看護師さんにはなんでも話せました。細かいことも先生に伝えていただ きまして、本当に感謝しています。介護職の方々には、食事が食べられるようにしていただき ました。本当にありがとうございました。事務職員さんも、受付で話を聞いていただき嬉し	不安なことを伝えたら、一つ一つ対応して下さってとても助かりました。先生も看護師さん、薬剤師さん、事務員さん、みなさん笑顔でやさしく子どもに接して下さり、とてもすてきな病院でした
かったです。これから外来で先生にお世話になります。皆様大変お世話になりまして、ありが とうございました	みな様が明るい。良い雰囲気だと思います。病気で時として落ち込む所を助かります
冬とは申せ温かな日となって居ます。52日間の長い入院生活を終え退院できます事と成り、ありがとうございました。入院当初から手こずる事があり、手のかかる事も多かった患者でしたね。その点も家族と連絡を取り合って下さり感謝をして御礼申し上げます。万事いつもやさしく接し、看護して頂き夫も喜んで居りました。お世話になり本当にありがとうございました	私も介護の仕事に長年関わって来、今も微力乍ら頑張らせて頂き、必要とされている事に感謝しております。こちらの皆様は誰に対しても優しく接しておられ、見習わなければと思う点、多々ありました。本当に気持ち良く毎日を過ごさせて頂き、病気の件もご尽力いただき感謝です!
初めての4人部屋でしたが、大変快適でした	点滴、注射、痛くなくてとてもスムーズでよかったです

胃がんのため入院いたしました。手術の告知を受け、主治医の先生からの説明を受けました。 術後、HCUに入りました。その後の病室では、主治医の先生初め、看護師さん、主人の治療 に携わって下さった看護師一人一人、大変あたたかく対応していただきました。主人の意識が 戻った時は本当に皆様に感謝の気持ちでいっぱいでした。その後のケアも皆様のあたたかい雰 囲気で接していただきました。私自身も気持ちが楽になりました。先生はお忙しいのに病室に 来られ、私に丁寧な説明をして下さいました。主人が助かったのは本当に皆様のおかげです。 本当にありがとうございました 担当下さった小児科の先生の判断・処置に心から感謝しております。また、不安でおびえていた娘に根気よく対応していただいた看護師の皆様にも重ねて御礼申し上げます。事務の方の説明も丁寧でわかりやすかったです

看護師の皆さんにはとても良くしていただき、赤ちゃんの入院は初めてで不安でしたが支えて頂きありがとうございました。先生にもたくさん声を掛けて頂き、薬の効果も見え始めて、何でも聞いて下さり説明していただきありがとうございました。笑顔があふれる入院生活でした♪



ご意見ありがとうございました。みなさまからの声を活かし、患者さんのためによりよい病院づくりをめざしてまいります

2024/2/20 CS活動委員会



